

Reflexión 35

El futuro de tus hijos

Cada miembro de la comunidad es responsable por todo el pueblo ¿responsable de que? De hacer que todo el pueblo de Israel, las 12 tribus retornen al Dios de Abraham, Isaac y Jacob, ese es el cometido de cada persona que cree en el eterno. Pero más que nada somos responsables de nuestros propios hijos, tenemos que encargarnos de acercarnos a que conozcan al señor de señores y rey de Reyes, si no lo hacemos estamos incumpliendo un mandamiento “Deu 6:5 Amarás al SEÑOR tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu fuerza. 6 Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; 7 y diligentemente las enseñarás a tus hijos, y hablarás de ellas cuando te sientes en tu casa y cuando andes por el camino, cuando te acuestes y cuando te levantes.” tenemos que poner a nuestros hijos delante del señor todos los días para el que el señor los proteja y los bendiga y él nos dirija a que le conozcan. Todo el tiempo tenemos que interceder por nuestros hijos delante del señor.

¿Y qué es lo que tenemos que pedir? Que ellos tengan conciencia espiritual “Dios mío” “mi hijo se interesa por todo tipo de tonterías. No entiende” “si él tuviera conciencia espiritual se interesaría por ti” “sólo tú puedes hacer que el entienda y comprenda que tú eres el padre eterno”

El eterno, bendito sea, escucha todas las oraciones de cada persona y por eso hay que interceder por tus hijos y vas a ver que tus oraciones se van a cumplir, no a corto plazo, pero sí a largo plazo tus hijos se van a fortalecer y van a ir por el buen camino.

Y vas a ver como tu hijo y tu hija tienen éxito en la vida, y por eso tenemos que pedirle al señor que les de conciencia espiritual para que ellos puedan escuchar y ver cuanto el padre eterno los ama. Que entiendan que lo mejor que hay en el mundo es estar cerca de él.

También debemos fijarnos que nuestros hijos no tengan malas amistades, porque un mal amigo arruina la educación de nuestros hijos y echa por tierra todo nuestro esfuerzo. Tenemos que abrir muy bien los ojos y fijarnos con quien se relacionan, de quien se hacen amigos; ello sólo no se dan cuenta, no tienen conciencia se dejan llevar por la armonía de este mundo y la armonía de este mundo es la muerte, por eso ellos tienen que entender cuando algo no es bueno para ellos “no aceptarlo y decir que no” nosotros, los padres, somos adultos y entendemos que no es bueno para ellos, pero ellos no se dan cuenta, no entienden.

Con respecto a la educación, hay algo que debemos tener en cuenta, la educación de los niños no es “un juego de niños” hace falta mucho tacto para que tus hijos conozcan al eterno y le sirvan, por eso la importancia de la oración por ellos para que el señor los proteja, los guarde y los dirija a él.

¿Hasta cuándo debemos interceder por nuestros hijos al eterno? Hasta que nos quede un aliento de vida aquí debajo del sol, siempre tenemos que poner nuestros hijos en oración, aunque se hallan marchado de casa y que ya tengan su propia familia, siempre hay que orar por ellos y por la descendencia de ellos; nuestras oraciones son muy importantes para que nuestros hijos crezcan y sean fuertes en los avatares de la vida. Nuestra oración debe de apoyarlos para cuando pasen por pruebas, sufrimientos y no sepan qué hacer, ellos recuerden todo lo que les hemos enseñado del eterno y puedan reaccionar y salir de cualquier situación que se encuentren “bendito sea el señor por los siglos de los siglos” que escucha nuestras oraciones.

Siempre hay que educarlos con amor y que nosotros seamos el ejemplo porque ellos van a copiar todo lo que nosotros decimos y hacemos y por eso es muy importante que nosotros seamos personas justas que seamos el ejemplo para nuestros propios hijos, porque si

nosotros somos malos padres, tenemos malas conductas, ellos también las van a tener
¡recuerda esto! Y para conseguir eso necesitamos la ayuda del cielo. Amén